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INDICAÇÃO N.º 022/2018 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para seja 

analisada a possibilidade de alteração de trânsito, do sentido duplo para único 

de direção, na Rua Bahia, onde está localizada a Escola Coronel Amâncio 

Bueno. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com o aumento dos alunos que frequentam aquela escola, o trânsito 

está mais congestionado, gerando muitos transtornos aos pais e familiares que vão 

levar e buscar as crianças. 

O sentido único de mão de direção também trará maior segurança a 

todos os pedestres que transitam naquele local, e é importante, zelar pela vida dos 

cidadãos, em especial, pela das crianças que estudam naquela escola. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal como é costume acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 18 de fevereiro de 2018 

AS).VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018. 

  

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


